

Luzern, 23.06.2023

Medienmitteilung

«Bundeshaus Aktuell»

Rückblick auf die eidgenössische Sommersession

Am 22. Juni 2023 blickten die Luzerner FDP-Bundesparlamentarier Damian Müller und Peter Schilliger am Anlass «Bundeshaus Aktuell» auf die eidgenössische Sommersession zurück. Der Anlass fand bei der Kuchler Technik AG in Kriens statt und zog rund 50 interessierte Besucherinnen und Besucher an.

Einblick geben in ihre Arbeit im Bundeshaus, über die wichtigsten Vorlagen der Sommersession berichten und ein offenes Ohr für Rückmeldungen und Anliegen aus der Bevölkerung haben. Dies ist die Motivation der Luzerner FDP-Vertreter in Bundesbern. Die Anlassreihe «Bundeshaus Aktuell» begeistert regelmässig Gäste aus dem ganzen Kanton und wird abwechslungsweise von einem Bundesparlamentarier organisiert.

Nationalrat Peter Schilliger begrüusste zu Beginn rund 50 Besucherinnen und Besucher bei der Kuchler Technik AG in Kriens. Anschliessend richtete Jörg Kuchler, Inhaber der Kuchler Technik AG, einige Worte an die Gäste. Jörg Kuchler gründete zusammen mit seinem Vater Franz Kuchler im Jahr 1998 die Kuchler Ankertechnik GmbH. In seiner Begrüssung beleuchtete er die Geschichte des innovativen Dienstleistungspartner für Unternehmen im Spezialtiefbau und berichtete von seinen Erfahrungen als Unternehmer, insbesondere zeigte er die hohen Hürden im Umgang mit den Behörden auf. Vom kleinen Zwei-Mann-Unternehmen entwickelten sie sich zu einem namhaften Unternehmen.

Danach informierten die Bundesparlamentarier über die wichtigsten Geschäfte der letzten Session. Ständerat Damian Müller ging dabei auf die Migrations-, Gesundheits- und Energiepolitik ein. Für ihn ist klar: «Die Schweiz braucht einen effektiven Vollzug des Asylgesetzes. Dies ermöglicht uns rechtlich die Rückführung von Klima- und Wirtschaftsmigranten, die das Asylsystem belasten, indem sie die Unterkünfte belegen, obwohl sie keinen Schutz benötigen.» Weil Sommer bekanntlich immer auch vor dem nächsten Winter ist, hat sich der Ständerat auch mit der Stromversorgung beschäftigt. In der Sommersession wurde unter anderem beschlossen, geeignete Gebiete in den kantonalen Richtplänen auszuscheiden, welche für die Nutzung von Solar- und Windenergie geeignet sind.

Nationalrat Peter Schilliger zeigte sich enttäuscht über das Hin und Her bezüglich Renteninitiative. Wie die neusten Statistiken des Bundesamts für Sozialversicherungen zeigen, wird die AHV noch in diesem Jahrzehnt in tiefrote Zahlen abrutschen. Der Nationalrat lehnte nichtsdestotrotz die Renteninitiative trotz Rückweisung an die Kommission ohne einen Gegenvorschlag ab. «Dass die SGK-N ihre Verantwortung nicht wahrnahm und keinen inhaltlichen Gegenvorschlag zur Renteninitiative, trotz Auftrag des Parlaments, ausarbeitete, grenzt für mich an Arbeitsverweigerung.», so Finanzpolitiker Peter Schilliger.

Mit einem Rundgang in Gruppen durch das Firmengelände rundeten Jörg Kuchler und sein Team den offiziellen Teil ab. Zum Schluss verdankte Nationalrat Peter Schilliger das Gastrecht der Kuchler Technik AG und übergab ihnen zum Dank ein Präsent. Beim anschliessenden Apéro konnten die begonnenen Diskussionen im persönlichen Gespräch vertieft werden. Der gegenseitige Austausch wurde sowohl von den FDP-Mandatsträgern als auch von den Teilnehmenden sehr geschätzt. Das nächste Bundeshaus Aktuell findet am 5. Oktober 2023 im Wahlkreis Sursee statt.

Bild: Damian Müller, Jacqueline Theiler, Jörg Kuchler, Peter Schilliger (v.l.n.r.)

Kontakt:

Damian Müller, Ständerat FDP.Die Liberalen Luzern, 079 569 09 39, mail@damian-mueller.ch
Peter Schilliger, Nationalrat FDP.Die Liberalen Luzern, 078 671 14 18, info@peter-schilliger.ch